
J'ai choisi la rue Courcelette il y a 25 ans pour être tranquille. Je n'ai pas besoin de restos 
ou de salles à louer dans ma cour. La fonction de cet édifice a déjà été changée quand 
l'Université de Montréal l'a vendu à un promoteur, et ce au mépris des habitants qui 
l'entourent. Doit-on vous rappeler que des citoyens se sont mobilisés à l'époque contre ce 
changement de fonction ? Sans succès, évidemment. (Sans parler des Soeurs, 
complètement flouées par l'UdeM dans cette opération) Une fois suffit! 

Josée Hamelin 

 


